

# PRESSEMITTEILUNG

Datum: 20.01.2026

SWBB informieren über den Baustellenbeginn in der Hans-Stangenberger- und Austraße – Fernwärmeausbau kommt voran

Ab 26. Januar 2026

Die Stadtwerke Bietigheim-Bissingen (SWBB) verlegen neue Fernwärmeleitungen und Abwasserkanäle. Dies wird genutzt, um auch die Stromleitungen zu erneuern und die Straßenbeleuchtung sowie die Mischwasserkanalisation auf den aktuellen Technikstand zu bringen. Diese Bauarbeiten dienen auch der Erschließung des Aurain-Carrès. Die Firma Hubele führt die Arbeiten im Auftrag der SWBB durch. Die von der Baumaßnahme direkt betroffenen Anwohner erhalten eine separate Baustelleninformation. Gestartet wird Ende Januar in 3 Bauabschnitten. Diese stehen zum Teil in Abhängigkeit mit den Bauarbeiten der B27- Sanierung und den Witterungsbedingungen. Diese sind ab Februar geplant. Der Bauzeitraum soll bis Ende Juni abgeschlossen sein.

Verkehrsbehinderungen aufgrund der Baustelle sind:

Im Abschnitt 1: Halbseitige Sperrung mit Einbahnstraßenregelung zwischen Hans-Stangenberger-Straße und Austraße 134, Zufahrt nur über die Wilhelmstraße möglich. Hierbei ist die Zufahrt zur Wobachstraße von der Bahnhofstraße möglich.

Im Abschnitt 2: Vollsperrung der Hans-Stangenberger-Straße zwischen der Austraße und der Olgastraße

Abschnitt 3: Vollsperrung der Hans-Stangenberger-Straße zwischen der Olgastraße und Wilhelmstraße

Stadtwerke Bietigheim-Bissingen GmbH

---

## Pressekontakt

Presse sprecherin:  
Telefon: 07142 7887 102  
[presse@sw-bb.de](mailto:presse@sw-bb.de)  
[www.sw-bb.de](http://www.sw-bb.de)  
[www.egetransarena.de](http://www.egetransarena.de)  
[www.baeder-swbb.de](http://www.baeder-swbb.de)

Ute Grothe  
Stadtwerke Bietigheim-Bissingen GmbH  
Rötestraße 8  
74321 Bietigheim-Bissingen

 **SW-BB**  
Stadtwerke Bietigheim-Bissingen GmbH